

# PlantaDoce.

Empresa

## Vitaldent se expande en la Comunidad de Madrid y abre su tercera clínica en Alcorcón

La cadena de clínicas dentales ha abierto un nuevo centro en el barrio de San José de Valderas, con lo que suma un total de 63 en el conjunto de la región. La instalación tiene una superficie de 190 metros cuadrados.

PlantaDoce  
2 jun 2022 - 16:04



Vitaldent suma una nueva apertura. La cadena de clínicas dentales **ha abierto un nuevo centro en el barrio de San José de Valderas de Alcorcón (Madrid)**, con lo que suma así su tercera instalación en la localidad y un total de 63 en el conjunto de la Comunidad de Madrid. La inversión no ha trascendido.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/vitaldent-se-expande-en-la-comunidad-de-madrid-y-abre-su-tercera-clinica-en-alcorcon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

El nuevo centro está ubicado en el número 51 de la calle Timanfaya, una nueva zona residencial del municipio próxima a varios comercios, el colegio La Inmaculada y el Instituto Parque de Lisboa. **La nueva clínica cuenta con 190 metros cuadrados de superficie** y dispone de dos gabinetes instalados, con posibilidad de instalar otros dos, según ha informado Vitaldent en un comunicado.

El equipo humano formado por el doctor Pablo Cánovas (generalista); Raúl Fernández (cirujano); Inery Carolina Esqueda (ortodoncista); Paloma Díaz (endodoncista); Eduardo Montero (director de clínica); Verónica Benavente (auxiliar); Delicias Salomón (higienista) y Aura Cabezas (repcionista).

“Con esta nueva apertura queremos ofrecer la mejor atención bucodental a la población de Alcorcón; para ello, contamos con personal cualificado, las tecnologías más avanzadas y todas las áreas de odontología”, ha explicado Eduardo Montero, responsable de Vitaldent Alcorcón.

## Vitaldent cuenta con más de 360 centros repartidos por España

Asimismo, esta apertura forma parte del plan de crecimiento y expansión de Vitaldent, que en sus 31 años de actividad ha tejido **una red de clínicas con más de 360 centros en toda España**, donde trabajan más de 3.000 empleados y 2.000 odontólogos colaboradores.

Esta semana, el grupo también ha abierto una nueva clínica en el barrio de Altabix-La Lonja, Elche (Alicante). Este nuevo centro se suma a las treinta que Vitaldent tiene en la Comunidad Valenciana, de las cuales once se encuentran en la provincia de Alicante. El centro consta de más de cien metros cuadrados y dos gabinetes montados.

Vitaldent es una empresa de servicios odontológicos fundada en 1989. **La compañía tiene presencia en España e Italia a través de más de 400 clínicas.** En la actualidad, el grupo centraliza todos sus servicios desde el Parque Empresarial La Finca (Madrid), a excepción de su laboratorio de prótesis dentales, que está situado en la madrileña localidad de Alcobendas.